

CORRESPONDENCIA OFICIAL

DE LA

UNION JUVENTUD DE HISPANO-AMERICA

JUSTO SIERRA, 36.

TELEFONO ERIC, 6035.

APARTADO, 1938.

CABLE: JUVESPANAM

MEXICO, D. F.



México, a
9 de mayo
de 1924.

Señor Don Miguel de Unamuno.

Lanzarote, Islas Canarias.

Señor de mi respeto:

La UNION "JUVENTUD DE HISPANO AMERICA", que tiene en esta ciudad su centro general y cuyos centros correspondientes están situados en varios países de Centro y Sud América, y España, compenetrados de la elevada labor intelectual que usted ha desempeñado y de la trascendencia y significación de su personalidad, por el respeto y admiración que tienen por usted los estudiantes y pensadores de nuestros pueblos, nos sentimos muy honrados, invitando a usted para que sea uno de nuestros más ilustres colaboradores.

A usted muy especialmente le suplicamos se sirva, si le es posible, remitirnos un artículo, expresión suya de su pensamiento, pues nos servirá de base para que se dé a usted el nombramiento de miembro honorario.

Nuestra Asociación solamente contará con este honoroso título a usted, dignísimo ex-Rector de la Universidad de Salamanca, al Doctor José Ingenieros, eminente escritor argentino, al Doctor Antonio Caso y Doctor Ezequiel Chávez, dos sabios maestros mexicanos, que dedican su vida a levantar nuestro espíritu juvenil y consagran sus esfuerzos a la Educación.



Esperando que recibámos su contestación aceptando
nuestra especial y atenta invitación, me honro en sus-
cribirme su atento y S. S.

"POR LA RAZA EN SERVICIO DE LA HUMANIDAD".

El Presidente de la UNION.

Boris Pulio Silves